

Museo Vasco de Arte Contemporáneo. Artium

El Museo Vasco de Arte Contemporáneo es un edificio de 15.000,00 m², implantado en un solar del ensanche de los años 1940. Parte de la estructura servía de estación de autobuses, aunque fuera abandonada hace muchos años.

Desde el punto de vista estructural, la intervención fue muy complicada:

Requirió la evaluación de la capacidad resistente de la estructura existente, así como su refuerzo, la adaptación de las plantas existentes y la adecuación estructural de las plantas nuevas.

Para las plantas nuevas se utilizó, fundamentalmente, una estructura metálica con forjados mixtos colaborantes. Cabe destacar la estructura de la entrada principal que está constituida por muros de hormigón visto y detalles ejecutados con acero inoxidable.



España /2002

Datos de proyecto

Tipología estructural:
Estructura de hormigón armado y mixta

Localización:

Vitoria. Provincia de Álava

Fecha de inauguración:

Febrero de 2002

Propiedad:

Diputación Foral de Álava

Arquitecto:

José Luis Cantón Santarén

Construcción:

UTE Dragados Obras y

Proyectos Lagunketa

Alcance de la Obra:

Proyecto de Construcción de la Estructura